

Journée des métiers Matériaux

Ce jeudi 15 février a eu lieu la journée des métiers Matériaux.

Publié le 15 février 2024



L'objectif est de trouver des professionnels travaillant dans des domaines différents afin de montrer aux étudiant-es le large panel de postes à pourvoir qui s'offre à eux une fois diplômé-es. En plus d'assister à diverses conférences au cours de la journée, les étudiant-es peuvent venir discuter avec les différents ingénieurs l'après-midi afin d'obtenir davantage d'informations sur leur travail, et de créer des contacts dans le milieu professionnel.

Au-delà des relations étudiant-es/professionnel-les, la journée des métiers matériaux permet aussi de préserver les précieux liens que Polytech Grenoble entretient avec les entreprises partenaires tout en élargissant son large réseau, en faisant connaître l'école à de nouvelles entreprises.

Merci aux intervenants de [Bee Engineering](#), [CEA](#), [Constellium](#), [DFD](#), [Laser Rhône-Alpes](#), [l'Institut Neel](#), [Lynred](#), [SCAIME](#), [Schneider Electric](#) et [Umicore](#) pour leur présence.

Mise à jour - 15/02/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1708007239838

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)